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内容提要 

1， 问捐献情况，答：我这里踊不踊跃这个事儿其次…… 

2， 去年，有史以来，现在整个全国器官捐献有啥咧，不到三千或者两千例，两千

 六百例吧。 

3， 是现在即使他想捐，他能不能捐的成？绝大多数是捐不成的。 

4， 器官捐献是有很多局限条件的。 

5， 分配的权力在医院，不是在我这这里。 

 

电话部分内容 

…… 

调查员：你好，是高敏吗？ 

高敏：你好，我是高敏，你好。 

调查员：我是有个亲戚吧也是在茂名那儿啊，他做那个移植手术啊肾移植，我想问

一下您，协调员，咱们就像广东这个，深圳这里捐献，这个器官有没有人捐哪？ 

高敏：这么问，这个器官捐献的话它不是等待这个，现在是供不应求。然后呢很多

的人在医院里排队，在医院里呢这个经过医生检查，检查以后哪确诊他是必须要做

这个肾移植或者肝移植的，但是他这个确诊的话， 

调查员：我知道，他是说在广州去了就说要等 

高敏：嗯，所以呢 

调查员：哎你听我说啊 

高敏：嗯 

调查员：广州医院说要等，那我就想深圳吧，你跟香港比较近哪比较开放，这边是

不是捐的人多一点，因为一直要等，不知道等到什么时候，我就想，深圳这里可能

比较会快一。 

高敏：我跟你说的耐心排队等，现在深圳这里有器官都是去广州---，现在没有移

植资质的医院， 



高敏：它不是，那你要想，就是即使是有捐献，那然后呢他就能捐，那么就是顶多

两个肾，但是呢你知道中国有多少人吗，中国一年有一百多万的肾衰患者在等待着

这个肾移植，那就说去掉，去掉这个什么的话，就是说没有钱的，然后不愿意做的

或者透析的，---它还有算是吧，一年就有三十万，一年就有三十万。但我们一年

的那个什么，去年是整个的这个，呃，有史以来，现在就是这个整个全国器官捐献

有啥咧，不到三千例，不到三千或者两千例，两千六百例吧。两千六百例的话，你

算算是多少，它才五千二百个肾吧，但是你去掉那些有些个肾，有些是---的话，

它还不到那个，不到五千二哪那个什么，那个只能救五千二百来个人啊，它也救不

了那个什么呀，它不能说那个三十万的话你想是个什么数字，是不是？ 

 

调查员：嗯 

高敏：那这个它不是说有没有捐的问题，是现在就是说很多人即使想捐，我今天已

经十几个遗体----，昨天晚上凌晨四点就有一个年轻的这个捐献者，三十二岁，当

时那个车一撞就把他撞扁了，心肝肺都撞碎了，你说他家人想捐，捐不成了，只能

献遗体，那你怎么看呀，它不是有没有捐的问题，是现在呢即使他想捐，他能不能

捐的成，决大多数是捐不成的，很多人捐献，益田的很多呀，我这里小朋友五个月

的，然后那个，那个十二岁的，十五岁的，他捐不了啊，他不是不捐啊，他是捐不

成，不是他不想捐，那么这个踊不踊跃呢就是捐成，不是不存在这个，是吧，是有

很多条件的，局限的，如果你自己本身是学医的的话，你可以呢了解这方面的情

况，对吧， 

 

------------------ 


